

**2021** – stand im Zeichen von Plänen, die weiter verschoben werden mussten. Der Liederkranz hat sich von der erneuten Zwangspause aber nicht unterkriegen lassen!

2021 wurden sowohl die Planungen für die Feierlichkeiten zu 20 Jahre trikommunale Städtepartnerschaft zwischen Wendelstein, St. Junien und Zukowo sowie unser Jubiläumskonzert weiter auf Eis gelegt.

Das erste Halbjahr durfte sich der Chor aufgrund der geltenden Maßnahmen im Bezug auf die Pandemie zunächst nicht, dann in kleinen Grüppchen mit Abstand treffen. Am 08. Juni 2021 kam der Liederkranz endlich wieder gemeinsam zu einer Chorprobe in der Arche in Großschwarzenlohe, unserem Ausweichquartier, zusammen.

Im Juli am 20.07.2021 war es dann möglich die Jahreshauptversammlung abzuhalten.

Nach den Herbstferien wurde der Mehrzweckraum der Hans-Seufert-Halle von der Gemeinde wieder für den Chor freigegeben. Wir konnten uns ab dem 09.11.2021 fast wieder normal auf unsere zwei einzigen Auftritte 2021 vorbereiten.

Am 14.11.2021 gestaltete der Liederkranz den Volkstrauertag auf dem Waldfriedhof mit und am 13.12.2021 sangen wir für die AWO Weihnachtslieder im Freien.

Das Jahr nahm seinen Ausklang bei der Weihnachtsfeier am 21.12.2021 beim FV Wendelstein.